



5 Pièces

208 m²

Réf. 4986-4485511

2 350 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une opportunité au pied des pistes des 3 Vallées ! Ce charmant chalet, qui sera terminé pour l'été 2024, est situé au Bettaix, proche des pistes (de la remontée qui porte le même nom) et à quelques minutes en voiture de Saint-Martin-de-Belleville. Vous serez conquis par son intérieur de plus de 200 m² sur 3 niveaux dans des finitions haut de gamme, avec des matériaux traditionnels, une domotique intuitive ainsi que sa luminosité. Il se compose de 4 chambres en suite dont une master, d'un espace cuisine / séjour / salon de plus de 50 m² sur le dernier niveau avec un accès à une grande terrasse ...

An opportunity at the foot of the '3 Vallées' slopes! This charming chalet, to be finished by summer 2024, is located in Le Bettaix, close to the slopes (and the lift of the same name) and just a few minutes' drive from Saint-Martin-de-Belleville. You'll love its interior of over 200 sq.m. on 3 levels, finished to the highest standards with traditional materials, intuitive home automation and plenty of natural light. It features 4 en suite bedrooms, including a master, and a kitchen/living area of over 50 sq.m. on the top level, with access to a large south/west-facing terrace with mountain ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

